

Gerätturnerinnen überzeugen bei den Landesmeisterschaften

Silber und Bronze im Vierkampf, sowie 3x Silber und 1x Bronze in den Gerätefinals

Ein sehr erfolgreiches Wochenende bei den Landesmeisterschaften der LK1, LK2 und LK3 in Einbeck liegt hinter den Lohner Gerätturnerinnen.

Sechs Lohnerinnen gingen an den Start und alle sechs turnten sich in die Top10 Niedersachsens ihrer Altersklasse. Carla Brägelmann, die als siebte Turnerin und amtierende Bezirksvizemeisterin in der LK1 ebenfalls zum Landesentscheid qualifiziert war, musste leider verletzungsbedingt den Wettkampf absagen.

Das Highlight aus Lohner Sicht waren die Silbermedaille für **Lucy Wehage** (48,867 Pkt.) sowie die Bronzemedaille für **Franziska Soika** (48,683 Pkt.) (beide LK3 der Jhg. 2006-2009). Beide zeigten einen nahezu fehlerfreien Wettkampf und standen zu Recht nach einem spannenden Wettkampf auf dem Siegereck. Auch in den Geräte Einzelwertungen waren beide erfolgreich. Für Franziska gab es Silber am Schwebebalken (12,30 Pkt.) und Platz 5 am Boden (12,833 Pkt.) und für Lucy Bronze am Sprung (12,50 Pkt.) sowie Platz 5 am Balken (11,667 Pkt.) und Platz 6 am Stufenbarren (12,033 Pkt.).

Bei den älteren LK3-Turnerinnen der Jhg. 1994-2005 belegten **Hannah Werner** Platz 6 (48,334 Pkt.) und **Clara Brinkmann** Platz 8 (47,767 Pkt.). Letztere vergab durch eine verturnte Balkenübung den Sprung aufs Siegereck. Im Gerätefinale gab es dann Silber für Clara am Boden (12,667 Pkt.), während Hannah mit Platz 5 am Boden (12,367 Pkt.) nur knapp an einer Medaille vorbei schrammte.

Bei den ältesten LK2-Turnerinnen erturnten sich **Miriam Logdesser** und **Josephina Knuth** die Plätze 8 und 9 und zeigten damit ebenfalls, dass sie zu den besten Turnerinnen Niedersachsens gehören. Leider verlief der Wettkampf bei beiden nicht fehlerfrei, so dass im Vierkampf leider die Medaillenränge knapp verfehlt wurden. Besser lief es in den Gerätefinals. Für Josi gab es nach einer schönen Übung Silber am Boden (12,90 Pkt.) und Platz 5 am Sprung (12,90 Pkt.) und für Miriam jeweils Platz 6 am Schwebebalken (12,20 Pkt. trotz eines Sturzes) und Boden (12,533 Pkt.).

Ein großartiges Abschneiden und der Lohn für die zielstrebigen Mädels und ihre zahlreichen Trainingsstunden. Besonders zu erwähnen sind hier noch einmal Clara Brinkmann und Josephina Knuth, die neben ihren Abiturklausuren diese Wettkampferfolge erzielten.

Bereits am nächsten Wochenende geht es mit den Nachwuchsturnerinnen und deren Landesmeisterschaften weiter, während sich die Kürturnerinnen nun fleißig auf die Mannschaftssaison in der zweiten Jahreshälfte vorbereiten.